



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05  

7 Pièces

161 m²

Réf. 8792637646

1 522 500 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

VESSNARD
LUXURY REAL ESTATE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Charmante villa dans une magnifique position juste à deux pas des belles plages de Cap d'Antibes et proche à pied du centre historique de la ville. Complétement rénovée, cette villa sise sur un très beau jardin planté des arbres matures et bénéficie d'une ambiance très calme. La villa prévoit de beaux et spacieux espaces à vivre, comprenant un salon s'ouvrant vers une superbe piscine, une cuisine américaine bien équipée avec espace salle à manger. Sur le même niveau, un wc d'invités est prévu. A l'étage, il y a 3 grandes chambres avec de belles vues sur le jardin et la piscine, un bureau qui ...

Charming villa in a superb position just a few steps from beautiful Cap d'Antibes beach and cultural heart of Antibes. Completely renovated, the villa sits on a beautiful garden planted with mature trees and benefits from a very calm atmosphere. The villa provides beautiful and spacious living spaces, including a living room opening onto a superb swimming pool, and a fitted open plan kitchen with dining area. On the same level, a guest toilet. Upstairs there are 3 beautiful bedrooms with lovely views of the garden and swimming pool, an office which can be used as another bedroom, and 2 ...

VESSNART

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05



www.residences-immobilier.com



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05

